

«Aquí los sectores son el socialista y el arribista», dijo

Martínez Castellano prepara querellas contra «felipistas»

VALENCIA, 18 (Corresponsal D16).— Fernando Martínez Castellano, alcalde de Valencia a quien el PSOE expulsó del partido el pasado día 11, advirtió ayer que está preparando querellas criminales contra representantes socialistas por malversación de fondos y contratación irregular de particulares.

Martínez Castellano eludió en una rueda de prensa celebrada ayer difundir los nombres de los implicados en las presuntas irregularidades y afirmó que los mantendrá en secreto hasta el momento de su comunicación al juez.

Interpretando su expulsión del partido con el debate que vive el PSOE en vísperas del congreso extraordinario, declaró: «Aquí los sectores no están marcados entre moderados y críticos, sino entre socialistas y arribistas.»

Sectarismo

El alcalde valenciano aseguró que el secretario general del PSOE del País Valenciano, Joan Lerma, le confesó al comunicarle su expulsión del partido: «Si hubieras sido de los nuestros esto no te pasaría.»

Martínez Castellano reveló que en la reunión que mantuvo con José Federico de Carvajal y Carmen García Bloise, miembros de la gestora federal del PSOE, éstos le hicieron saber que, una vez dejado el cargo de alcalde, podrá pedir el reingreso en el partido, «que le será concedido en unos días por la puerta grande».

Iban a por la Alcaldía

«El que los representantes de la gestora me ofrecen el reingreso en el partido demuestra que no iban

detrás de mí, sino a por el sillón de la Alcaldía. Si se exceptúa a Tierno Galván, yo era el único alcalde de capital de provincia militante del llamado sector crítico.»

«El último argumento que me dio Carmen García Bloise —añade— es que mi imagen pública estaba deteriorada, con lo cual no estaban sancionándome a mí, sino premiando a los autores de la campaña contra la anterior ejecutiva. Se pretende por todos los medios que haya una crisis del partido en Valencia y que se pueda sancionar a compañeros para que en lugar de salir delegados del sector crítico al congreso salgan otros», declaró Fernando Martínez.

Martínez Castellano reiteró que, sin disculpar su responsabilidad, la gestora federal ha sido engañada por una operación que está deteriorando el prestigio y credibilidad de la organización socialista valenciana.

Según él, Felipe González declaró el sábado pasado en la Agrupación Socialista de Moncloa (Madrid) que «no ha existido ninguna malversación de fondos en el País Valenciano» y recordó manifestaciones hechas en el mismo sentido por Carmen García Bloise durante su estancia en Valencia.

«Sigo siendo alcalde»

Aunque ya han aparecido en la ciudad los primeros bandos firmados por el concejal Pedro Zamora, que se ha convertido, a título accidental, en el primer alcalde comunista de una capital millonaria en habitantes, Fernando Martínez Castellano afirmó en la rueda de prensa: «Sigo siendo el alcalde de Valencia.»